

令和2年8月7日

保護者の皆さんへ

大阪市教育委員会
大阪市立大桐中学校
校長 土屋 雅

令和2年度 体育大会の実施について

保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育にご理解とご協力を賜わり、誠にありがとうございます。

今年度の体育大会につきまして、大阪市教育委員会では、可能な限り感染リスクを低減させるため、実施内容や方法の工夫をするとともに、計画段階から基本的な感染症拡大防止対策を講じることとしております。

これを受け、本校では、密集・密接を避けるなどの基本的な感染防止対策を講じ、
時間を短縮するためにプログラムを縮小・変更した形で、9月25日（金）に今年度の体育大会を実施することといたしました（予備日は9月29日）。

大変残念ではありますが、今年度につきましては子ども達の安全に配慮いたしまして、来賓ならびに保護者のご入場・ご観覧はご遠慮いただきますようお願いいたします。今回ご観頂けなかった体育大会の様子につきましては、後日何らかの形でお見せできますよう現在検討中ですので、その旨ご理解いただきますようお願いいたします。

新型コロナウィルス感染症に伴う対応につきましては日々状況が変化しているため、変更が生じることがあります。変更の場合も含め、実施の詳細につきましては改めてお知らせいたしますので、ご理解とご協力をお願いします。